Internationale ADAC 144 Stundenfahrt auf dem Nürburgring für MOTORRÄDER

Bei dieser schwersten, 6 Tage und 6 Nächte, 6275 km langen Ohnehaltfahrt erzielte NSU unter 43 gestarteten Motorrädern, gemeldet von 15 Fabriken, folgende Resultate:

ASU 500 ccm J 500 ccm J Strafpunkts

In Wertungsgruppe I

hat unser steuer- und führerscheinfreier Typ 200 ccm gegen weit stärkere Konkurrenzmaschinen bis zu 350 ccm strafpunktfrei den Sieg der Zuverlässigkeit errungen. Die zweite steuer- und führerscheinfreie NSU 200 ccm hat ebenso zuverlässig, nur wegenBeleuchtungsschaden mit 180 Punkten belegt, die Fahrt beendet.

In Wertungsgruppe II

Solomaschinen (über 350-1200 ccm) hat unser bewährter Typ 500 ccm Einzylinder-Viertakt-Blockmotor mit 2 Maschinen strafpunktfrei den Sieg der Zuverlässigkeit errungen.

Der Team-Preis

konnte nur deshalb nicht zuerkannt werden, weil die dritte 500 ccm-Maschine - bis zur 128. Stunde ebenfalls strafpunktfrei — wegen Annahme eines Ersatz-schlauches von einem Kontrollbeamten ausscheiden musste, trotzdem diese Maschine den Zeitverlust in den nächsten 6 Runden mit 80 Std.-Km. Rundendurchschnitt aufholte.

Dieser hervorragende Erfolg wurde mit katalogmässigen, durch den ADAC aus einem Händlerlager entnommenen, Motorrädern erzielt. Alle lebenswichtigen Teile hatte der ADAC plombiert.

NSU ist und bleibt die anerkannte Qualitätsmarke von bestem Gebrauchswert!

Besichtigen Sie die erfolgreichen Modelle beim nächsten NSU-Vertreter.

Verkaufsgemeinschaft NSU - Wanderer:

NSU Vereinigte Fahrzeugwerke A.G., Neckarsulm

Aelteste Motorradfabrik — Gegründet 1873 — 3000 Verkaufsstellen allein in Deutschland — Vorbildlicher Kundendienst